

Asturias estará presente en el Mundial de canicross

Rumbo a Italia. El avilesino Edu Cruz, la ovetense Beatriz Sánchez y los pravianos Abel Suárez e Iñaki Martínez competirán contra los mejores del 15 al 20 de octubre

SANTY



l canicross es una disciplina que se está consolidando en nuestro país y con una larga tradición en Europa. Consiste en correr con un perro atado a la cintura mediante un cinturón y una línea de tiro que va hasta el arnés del animal. Asturias no se ha quedado atrás y son cada vez más los practicantes de este deporte, hasta el punto de que la región estará representada en el próximo Mundial. que tendrá lugar del 15 al 20 de octubre en la localidad italiana de Bardonecchia (Turín).

Cuatro serán los atletas asturianos que intenten dejar en el mejor lugar posible a la región, después de una buena participación en la última Copa de España de la modalidad. Se trata del avilesino Edu Cruz, la ovetense Beatriz Sánchez y los pravianos Abel Suárez e Iñaki Martínez. Compiten bajo las siglas del Club Atletismo Pravia y Abel fue el encargado de sacar adelante la sección hace unos años.

«He hecho deporte toda la vida, corría en el Club Atletismo Pravia y cuando vi la energía que tenían dos cachorros que tenía en casa y empecé a salir con ellos a correr conocí la disciplina. Empecé a ver vídeos por internet, a entrenar por aquí y creé la sección con la idea de que poco a

poco fuese entrando gente. Es un orgullo que cuatro miembros podamos acudir a un Mundial».

Abel, el más joven de los cuatro con 26 años, se clasificó para la prueba mundialista merced a un top-8 en la Copa de España, aunque entonces compitió al lado de Alfa. Para el Mundial, apostará por Nepal, un greyster, raza idónea para realizar carreras.

«Cada vez hay más practicantes y más pruebas en la región porque esto engancha» «Debutará en una prueba justo antes del Mundial y con él trataré de ser más ambicioso. Ojalá podamos hacer un top 15 en el Mundial», se sincera.

El deportista más conocido del equipo en la región es Edu Cruz, pues como atleta compitió en las filas de Avilés Atletismo, Oriente Atletismo y Atlética Avilesina. En su palmarés aparecen varios títulos de campeón de Asturias de cross y de pista en 1.500 y 800 metros, lo que le permitió participar en varios Campeonatos de España, aunque sin lograr subirse al podio. A los 27 años –ahora tiene 35– se pasó a las carreras de obstáculos, alcanzando su objetivo de proclamarse campeón de la Liga de OCR de la AOCO, y desde hace un año se dedica al ciento por ciento al canicross.

«Es verdad que está todo más o menos relacionado y eso me ayuda a entrenar», admite. Sigue saliendo por el monte en solitario y después también realiza entrenamientos específicos con Blue, su border collie. «Tiene tres años. La edad mínima para que los perros puedan competir es de 18 meses y la máxima de diez años. La border collie no es una raza demasiado buena para este

deporte y mi idea es cambiar a un perro de caza para tampoco quemar a Blue, pero al Mundial iremos juntos porque estamos haciendo bien las cosas».

Beatriz Sánchez (Oviedo, 1991) adoptó a Canelas, una pointer con braco alemán, hace cuatro años. Solía salir a carrera con ella por el Fluvial y entonces, Sonia y Félix, miembros del Club Atletismo Pravia, la invitaron a acudir a entrenamientos y a participar en la prueba que la entidad organiza cada año en el Antenón. «Me enganchó desde el primer momento y en nuestra primera competición, la Copa de España, acabamos décimo segundas y nos clasificamos para el Mundial, al que vamos a disfrutar del ambiente, de la naturaleza y el equipo».

A Iñaki Martínez (Pravia, 1986) el canicross le ha devuelto la «ambición». Una lesión en la cadera truncó su carrera como piragüista en Los Cuervos, y tras probar muchos deportes se animó a empezar a correr junto a su perro Bailey, un dóberman de seis años, que tampoco es el perro ideal, para este tipo de pruebas. «En un año tendré que cambiar, porque creo que puedo hacerlo mejor. El Mundial me motiva mucho».

MÁS DEPORTE

GOLF

Campeonato de España de Dobles Senior Femenino en La Llorea

A. I. Los días 28 y 29 de septiembre La Llorea acoge la celebración del Campeonato Nacional Doble de España Senior Femenino. Tomarán parte 37 parejas llegadas de toda España. La categoría senior femenina engloba a todas las jugadoras con 50 años cumplidos a 31 de diciembre de 2024. Se jugarán 36 hoyos Stroke Play Scratch. El primer día se jugarán 18 hoyos bajo la modalidad Fourball y el segundo día otros 18 hoyos bajo la modalidad Greensome. Habrá trofeo para las tres primeras clasificadas en scrtach. Trofeo Hándicap general y Trofeo a la primera pareja clasificada mayor de 60 años.



Un instante de la presentación, con el edil Jorge Pañeda. J. M. PARDO

TENI

Carreño cae eliminado en dobles del ATP Pekín

A.I. El tenista asturiano. Pablo Carreño cayó eliminado en el cuadro de dobles en primera ronda del Torneo de Pekin. El gijonés, que hizo pareja con Roberto Carballés en esta competición que le sirve de rodaje de cara a la fase final de la Copa Davis, fue eliminado por el finés Heliovaara y el inglés Patten por 6-3 y 7-6 (4).